



Entrevista / Ramiro Solorio (Integrante de la caravana de Acapulco)

(AZUCENA URESTI).- “Vamos a acampar en el Zócalo y seguramente nos vamos a trasladar a la Cámara de Diputados, donde se está discutiendo el Presupuesto de Egresos. No nos iremos hasta que se resuelva el tema de etiquetar un fondo de apoyo para la reconstrucción de Acapulco y los municipios afectados. Si no lo quieren hacer, una vez que aprueben el presupuesto los diputados, tendríamos que trasladarnos, pero no a Acapulco, vamos a ir a acampar a Reforma ante la insensibilidad, porque no han dimensionado la terrible tragedia. Es criminal que no le quieran destinar un solo peso a la restauración”.

<https://drive.google.com/file/d/1RkbqNdJhwnxTD3xOShXEen7rv3I1225G/view>